

SCHACH WORKSHOP

SOS Kinderdorf Rechberg



Rechberg – Sieben junge Talente aus dem SOS Kinderdorf Rechberg OÖ machten letzte Woche ihren ersten Züge in der faszinierenden Welt des Schachs. Dank der gemeinsamen Initiative des Schach Landesverbandes Oberösterreich und der Schachschule Oberösterreich verwandelte sich das Kinderdorf in ein kleines Schachparadies.

Der Workshop, der von qualifizierten Trainern der Schachschule Oberösterreich geleitet wurde, zielte darauf ab, den Kindern die Grundlagen des Spiels beizubringen und gleichzeitig wichtige Lebenskompetenzen wie strategisches Denken, Geduld und Konzentration zu fördern. Die Kinder waren begeistert und nutzten jede Gelegenheit, um ihr neues Wissen an den Schachbrettern zu testen.

"Es war unglaublich, die Kinder so engagiert zu sehen. Sie haben schnell gelernt und sogar einige fortgeschrittene Züge gemacht", sagte eine sichtlich zufriedene Trainerin der Schachschule Oberösterreich.

Die Veranstaltung erhielt großen Zuspruch sowohl von den teilnehmenden Kindern als auch von den Betreuern im SOS Kinderdorf.

Der größte Gewinn war unzweifelhaft die Freude das die Kinder aus der Erfahrung mitnahmen. Angesichts des Erfolgs sind bereits weitere Workshops in Planung. Es sieht so aus, als würde das Schachfieber im SOS Kinderdorf Rechberg so schnell nicht abklingen.